

OFENSIVA!



Órgano del Comité Provincial del Partido Comunista de Almería

Núm. 14

Redacción: Avenida de la República, 63

Viernes 10 de Julio de 1937

Cuando media España está invadida de extranjeros, hay que arriar todas las banderas y poner en alto la de la Independencia Nacional

Llamada al corazón

Secretariado de la Federación de Andalucía ha hecho un manifiesto que lleva por título "Por la unión!", que ha sido en el número 22 del semanario "Juventud Consciente", de la Federación Provincial de Antifascistas de Almería.

Este manifiesto se expresa en una ayuda nada más que comercial con nosotros, se ta- blea al Partido Comunista se dice que la única nación que ayuda desinteresadamente a México.

¿Gana un Partido ante los ojos del pueblo, mintiendo a sus propios miembros? De esa ma- nera sólo él se desprestigia; pero nosotros salimos al paso de ta- gamentos, es porque nos intere- sa la unión de todos los antifascis- tas para ganar la guerra.

¿Gana algún tiempo, el tema vie- je con retraso, un representan- te autorizado del pueblo mejicano que su país ayudaba desinte- rasadamente a España, pero que en verdad ayudaba a nues- tra Rusia.

¿Es el refrán que "quien no es nacido, no es bien nacido". ¿Po- drá de nosotros, si no hubiese sido Rusia! No hay pueblo alguno que haya venido en nuestro auxi- lio en la forma que lo ha hecho Rusia. Por algo los facciosos dis- tinguen sus flechas envenenadas con los "rojos", la "canalla mar- chista", como ellos dicen.

¿Pero que sea en nuestro propio país donde oigamos las mismas palabras, es algo que había de col- gar nuestra conciencia antifascis- ta. ¿No comprendíamos la cau- sa de ciertos ataques.

¿Alta a los jóvenes libertarios en su lexicón. Ese len- guaje lo hemos oído nosotros desde Sevilla y desde radio Sa- badell. ¿Son las mismas pala- bras! Parecen dos gotas de agua! ¿Por qué los jóvenes libertarios antifascistas?

Conferencia Provincial del Partido Comunista

Estimados camaradas, Salud!

Habiendo acordado el Comité Provincial del Partido celebrar la Conferencia Provincial los días 16, 17 y 18 del próximo mes de Julio, os enviamos el material de dicha Conferencia, cuyo orden del día será el siguiente:

Primer punto. Problemas de la unidad para constituir el PARTIDO UNICO DEL PROLETARIADO.

Segundo. Organización y cuadros.

Tercero. Problemas de la producción en la Provincia. Los Sindicatos, sus funciones y la unidad sindical.

Cuarto. Elección del Comité Provincial.

Todos los Radios deberán enviar dos delegados, uno de los cuales será forzosamente el Secretario General del Radio y otro elegido en asamblea de Radio.

Los delegados deberán encontrarse en Almería el día 15 para que con tiempo se les provea de las tarjetas para los comedores colectivos y de alojamiento, cuyos gastos serán de cuenta del Comité Provincial.

Todos los delegados vendrán provistos de su correspondiente credencial extendida por el Radio.

Con objeto de obtener la mayor eficacia en todos los puntos del Orden del Día, los delegados deben tener en cuenta que en sus intervenciones deben tratar las siguientes cuestiones:

- Primer punto del Orden del día**
- 1.º Estado de madurez de la unidad en su localidad.
 - 2.º Relaciones con el Partido Socialista. (Si hay Comités de Enlace constituidos, cómo funcionan, si tienen dificultades, ¿de qué clase son?, etc).
- Segundo punto del Orden del día**
- 1.º En qué estado de organización se encuentra el Partido en la localidad.
 - 2.º Cómo trabaja el Partido.
 - 3.º Cómo está el Radio de Cuadros.
- Tercer punto del Orden del día**
- 1.º Qué se produce en la localidad.
 - 2.º Cómo funcionan los sindicatos.
 - 3.º En qué estado de madurez se encuentra la unidad sindical.—Relaciones con los sindicatos de la C. N. T.
- Cuarto punto del Orden del día**
- 1.º Elección del Comité Provincial.
- El Orden del día debe ser comunicado rápidamente a las células para su discusión y posteriormente en una Asamblea de Radio debe ser también discutido el citado Orden del día para que los camaradas delegados traigan a la Conferencia una orientación lo

A nuestros hermanos libertarios

unión!! y se repite como un ritornello esta palabra a lo largo de todo él, y el manifiesto, entreo está hecho con el clarín de la desunión, del odio y del rencor.

¿No se han dado cuenta los jóvenes libertarios que el Partido Comunista, y no hay más que un Partido Comunista en el mundo, es quien más se ha esforzado por unir a todos los trabajadores? ¿Y en estas condiciones, iba a ser Rusia quien pensara en venir a comerciar con España? Menguados estaríamos los españoles si así fuera. Apañado estaría el mundo si sus destinos trataran de ser dirigidos por la idea exclusiva del egoísmo. No. Los trabajadores comunistas tienen un ideal, no les mueve el interés, quieren, ansían la liberación de todos los trabajadores, de los comunistas y de los jóvenes libertarios, de todos.

¿Green los jóvenes libertarios que obrando en la forma que lo hacen laboran para ganar la guerra?

¿Green los jóvenes libertarios que el movimiento de mayo de Barcelona, cuando nuestros hermanos de Euzkadi resistían los ataques de la ofensiva de italianos y alemanes, es de los que ayudan a ganar la guerra? Pues el manifiesto que comentamos parece estar escrito por uno de aquellos inconscientes que en Barcelona se levantaron en armas.

Mediten los jóvenes libertarios y verán cómo para ganar la guerra lo que conviene es verificar la unión de todos los trabajadores, y no combatirlos. Piensen seriamente en esto y verán como no vuelven a coger la pluma para emponzoñar las relaciones cordiales entre los trabajadores.

Quédese eso para los traidores, para Franco y para Queipo de Llano.

Pero hay más. ¿Por qué cuando no reflexionan un poco antes de hacer públicas sus insensateces? Atacan al Partido Comunista y al mismo tiempo lanzan el grito de Unión. ¡A los comunistas! ¡Que son los paladines de la unión! ¡A los comunistas! ¡que lanzaron la consigna del Frente Popular! ¿Es que no osaban todavía los jóvenes

libertarios que el Frente Popular significa la unión de todos los antifascistas? ¿Es que no son ellos lanzan a la publicidad un suelto periodístico no hay alguien que tenga una miga de cultura y lee sus escritos? Si así lo hicieran no habría ocurrido lo que en este manifiesto que comentamos ha sucedido. Lean, léanlo con detenimien-

to, y verán lo que hay en él. No hay en el citado manifiesto falta de ortografía, hay algo peor que eso, cien mil veces peor, porque, cuando se escribe, no es lo más grave, con serlo, las faltas de ortografía o sintaxis; es la falta de lógica. Y el manifiesto que comentamos no hay por donde cogerlo. Se empieza allí diciendo "¡¡Por la

Problemas del campo

Las Juntas Calificadoras para proceder a la incautación de fincas agrícolas, cuyos propietarios sean extranjeros, se han reunido el día 18 de julio de 1936 en el Regio, habiendo contribuido directa o indirectamente contra el mismo.

Ha sido reorganizada la Junta Calificadora Provincial. Ha celebrado ya su primera reunión.

¿Cómo se dirigen desde estas Juntas a los camaradas que constituyen este Organismo para constar en los propósitos, que es la alta misión que se les tiene encomendada.

¿No se nos oculta la gran cantidad de trabajo que pesa y ha de recaer sobre vosotros. Estais exentos de responsabilidad en cuanto a la misión al pretérito. Sabed que vuestra misión, siendo rápida y efectiva, ha de contribuir eficazmente a la solución de muchos problemas que en el campo hay planteados.

En el campo, camaradas de la Calificadora Provincial, es, sin duda alguna, uno de los principios fundamentales de la transformación de la base económica de la so-

cialidad española se está llevando a efecto.

Hace meses se constituyó nuestro Organismo, pero a pesar del tiempo transcurrido éste ha sido un Organismo más y de una ineficacia verdaderamente manifiesta. ¿Por qué no ha actuado? ¿Qué responsabilidades se derivan de la inactuación?

Ahí tenéis, al haceros cargo de la Junta, montones de expedientes sin tramitar. ¿Por qué este abandono? ¿Es acaso que por parte de algunos pudiera haber habido algún interés marcado en que la comisión no actuara? ¿Ha sido consecuencia de negligencia por parte de todos o de la mayoría de los componentes de la comisión?

Lo cierto es, fuere lo que fuere, que a quien se perjudica en definitiva, y es precisamente por quien todos laboramos en estos momentos, es a la clase trabajadora del campo. Es sustraer a nuestros campesinos los elementos necesarios para su principio de liberación. Es, en fin, boicotear la obra emancipadora de los trabajadores de la tierra, que tan certeramente dirige desde el Ministerio de Agricultura, nuestro camarada Uribe.

Y nosotros estamos dispuestos a que esto no suceda.

Campesinos de Almería, tenéis en funciones una nueva Junta Calificadora Provincial de su actuación estimamos podéis esperar la celeridad necesaria para la tramitación de los expedientes.

Por nuestra parte os decimos que paso a paso estaremos vigilantes en lo que constituyen vuestros derechos que en todo momento sabremos defender. Pero vosotros, camaradas del campo, vuestra vez a las Juntas Calificadoras Municipales, obligándoles a actuar, y sabed una vez más que nuestro Partido Comunista, tiene establecida una Secretaría Agraria, donde podéis dirigir vuestras denuncias, quejas y reclamaciones, y en la que seréis debidamente atendidos.

Os aseguramos que el Decreto de 7 de octubre de nuestro Ministro de Agricultura, será aplicado íntegramente y si es preciso, por encima de cuantos quieran obstruir su aplicación con fines bastardos. Por encima de todo y de todos está la emancipación de la clase trabajadora campesina.

Leed OFENSIVA

Honor a los soldados del Pueblo

A los que en los primeros momentos nos consagramos en la organización del Batallón "Antonio Coll", y los que día a día vemos sus necesidades de cerea y que estos hijos del pueblo, hoy soldados de la República, soportan con resignación y heroísmo, no tenemos más remedio que sentirnos orgullosos y pensar en el héroe antañista, y pensar que el Batallón "Antonio Coll", hoy 214 de la 54 Brigada Mixta, responde a su glorioso nombre y que la confianza depositada en él por el Alto Mando está justificada al felicitar a sus componentes en el Orden del Día, por su magnífica actuación en las veces que le ha tocado actuar, pues con un heroísmo y una serenidad ejemplar, ha sabido dar la réplica adecuada a las hordas fascistas.

Sois serenos y sois valientes, porque todos sois conscientes de lo que se ventila en la guerra, porque sabéis que no defendéis a ningún capitalista, ni terrateniente, sino que defendéis algo que está por encima de todas esas ruindades; porque defendéis vuestra libertad, la tierra porque es vuestra, porque tenéis un Gobierno del Frente Popular que ha sabido colmar todas vuestras necesidades; porque ellos son también hijos del

pueblo y también han sentido en los años de la reacción, la pesada carga del látigo y de la cárcel.

Luchais por el bienestar de vuestros hijos y de vuestros hogares; por una España feliz y grande que colme vuestras necesidades de obreros, sin explotadores y terratenientes, sin chulos de la Guardia civil, sino para vivir en una nueva sociedad justa donde todos seamos felices.

Seguir así, siendo valientes, hacer con vuestros heroísmos honor al que supo dar su vida por la causa de los trabajadores Antonio Coll, y a su vez merecedores de pertenecer al glorioso Ejército de la República y también habremos conseguido laureles para el 214 Batallón de la 54 Brigada Mixta.

Empuñemos el fusil fuertemente, y prometamos todos vengar a nuestros compañeros caídos en la lucha por la Libertad heroicamente.

Salud, camaradas, y prometer conmigo luchar como vosotros sabéis, para desterrar de nuestra patria a aquellos que son nuestros enemigos y que también lo son de nuestro progreso y cultura.

J. R. SESE

Comisariode la Compañía de Ametralladoras.— Trevélez, julio, 37.

